



## Yuso Target Tembus Final

**JOGIA** - Jogja Yuso Gunadharna (JYG) resmi mendaftarkan 16 pemain dalam kompetisi Proliga 2011 yang bergulir 19 Februari mendatang. Satu di antara 16 pemain itu adalah Scot Warren, pemain asal Amerika Serikat.

Manajemen JYG memastikan pemain bertinggi 201 cm ini bisa dimainkan. Meski, hingga kemarin Scot belum bergabung bersama Muh Zainuddin dkk saat melakukan laga ekshibisi di GOR Amongrogo kemarin.

Ada sejumlah pemain yang memperkuat tim pelatnas bola voli di skuad JYG. Mereka yakni Zainuddin dan Ramzil Huda.

Tim ini juga diperkuat Antho Bertawan, Heru Yuwana Saputra, Martono (tosser), dan Sunarwan (libero).

Pelatih JYG Putut Marhaento optimistis timnya mampu bersaing dengan tim-tim papan atas nasional. Selain itu, motivasi para pemainnya semakin meningkat seiring dengan perhatian yang semakin intensif dari Pemkot Jogja. "Mudah-mudahan target yang dibebankan kepada kami bisa kami laksanakan dengan baik," katanya.

Menurut Putut, JYG mengawali

laga Proliga 2011 melawan Semarang Bank Jateng di Hall Basket Senayan Jakarta, 19 Februari. Pada pekan kedua mereka menghadapi Surabaya Samator di GOR Tri Dharma Gresik.

"Minggu ketiga, JYG akan bertindak selaku tuan rumah di GOR Amongrogo," tambahnya. Di kandang sendiri, JYG akan berjumpa Jakarta Electric PLN dan Palembang Bank Sumsel.

Minggu keempat akan dihelat di GOR Jatidiri Semarang. JYG bersua

Jakarta BNI 46 dan Jakarta Sananta. Setelah itu, laga istirahat dua pekan sebelum melanjutkan di GOR Citra Arena Bandung, GOR Surabaya, GOR Sritex Solo, dan GOR Bontang. Final four digelar di GOR Ken Arok Malang dan GOR Basket Senayan. Grand final dihelat di Istora Senayan Jakarta, 22 Mei mendatang.

Selain JYG, tim putra Proliga 2011 akan diikuti Surabaya Samator, Jakarta Electric PLN, Jakarta Sananta, Jakarta Bank BNI 46, Palembang Bank Sumsel Babel, dan Semarang

Bank Jateng, Surabaya Samator dianggap sebagai pesaing kuat JYG di ajang Proliga 2011 ini.

Wali Kota Jogja Herry Zudianto selaku dewan penasihat JYG memberikan target kepada Ramzil Huda dkk bisa menembus partai final Proliga 2011. Capaian maksimal ini dia minta sebagai kado mengakhiri masa jabatannya sebagai wali kota Jogja.

"Berikan saya hadiah juara Proliga 2011," kata Herry kemarin di GOR Amongrogo. (din)



**YAKIN PUNCAK:**  
Skuad  
Jogja Yuso  
Gunadharna  
Pro-  
liga 2011  
berpose  
di GOR  
Amongro-  
go kemarin  
(6/2).

HEPMTIANTA P. PUTRA/RADAR JOGJA

urkan Ke  
. Wakil  
. Wakil V  
. Sekreta  
. Asisten  
usan Ke

Inetanei

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005